
  

 

 

 

 

第 49回 放送番組審議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年 2月 12日（水） 

株式会社有明ねっとこむ 

 



■第 49回 放送番組審議会 

 

1.開 催 日 時 令和 7年 1月 29日（水）16時 30分～ 

 

2.開 催 場 所 株式会社有明ねっとこむ １階会議室 
 

3.出 席 者 委 員 長： 石丸 智士 

委 員： 大石 教義、松崎 義和、城戸 久信 

 （出席計 4名、欠席 2名） 

放 送 局： 納冨 和由紀（代表取締役社長）、永江 美穂（ＦＭたん 

と局長）、中原 敬介（ＦＭたんと副局長）、  

荒木 はるか（放送番組審議会事務局）       

 （出席計 4名） 
 

4.議 題 審議番組： ① 公開生放送がんばれ！第 20回記念大会  

西日本中学駅伝実況中継 

② さんせっと TANTO木曜日 1月 23日放送 17日 
 

5.議事の内容 ⚫ 第 20 回記念大会西日本中学駅伝実況中継について放送局から概要

を説明。 

【 放 送 局 】 はじめに、聴いていただくのは「第 20 回記念大会 西日本

中学駅伝実況中継」です。毎年同じ時期に開催される西

日本中学駅伝競走大会の生中継番組です。解説者をお

招きし、イオンモール大牟田のありあけコートのステージか

ら解説を交えながら放送しました。女子は 11：00、男子は

12：00 にスタートし、各中継所にはパーソナリティをそれぞ

れ 1 名ずつ配置して、選手の通過状況などを実況リポート

しました。 メイン MCはパーソナリティ Sachi♡です。 

それではお聴きください。  

⚫ 実際の音源を聴き、各委員から審議番組に関する意見、それを受けて

放送局からの発言があった。内容は以下の通り。 

【 委 員 】 解説者も交えながら、わかりやすく音声も綺麗で安定して

いたと思います。 

【 放 送 局 】 毎年同じ解説者をお招きしているのもあり、メイン MC との

やりとりもスムーズだったと思います。 

【 委 員 】 中継地点を通過する際に次のランナーとの距離が空いて



 

いる時などはゼッケン番号だけでなく学校名まで読み上げ

ると尚よいのではと感じました。 

【 放 送 局 】 中継地点にはスタッフは同行せずパーソナリティひとりで中

継するので、確実に通過順位を伝える為ゼッケン番号の読

み上げを重視しました。次回以降にむけて検討します。 

【 委 員 】 回数を重ねるごとに放送内容が良くなっていると感じまし

た。  

【 放 送 局 】 遠方から参加の保護者さんや会場に応援に来れない方の

為にも確実な情報をおとどけしたいと思います。 

⚫ さんせっと TANTO木曜日 1月 23日放送 17 

【 放 送 局 】 続いてお聴きいただくのは 1月 23日に放送した、さんせっ

と TANTO 木曜日です。今年の 1 月から新コンビで放送し

ている番組です。パーソナリティの一人は元 10 神 ACTOR

という男性タレント集団に所属していた大牟田市出身の「中

島裕貴」です。もう一人のパーソナリティは大牟田駅前にあ

る「 SPROUT Dance Studio」所属のガールズグループ

「Monster Cat's」というグループのリーダー、「N＠nami」で

す。このコンビは FM たんと開局以来一番平均年齢が若い

コンビとなります。それではお聴きください 

⚫ 実際の音源を聴き、各委員から審議番組に関する意見、それを受けて

放送局からの発言があった。内容は以下の通り。 

【 委 員 】 お二人とも声が聴きやすくていいですね。タイ語教室の企

画はどうしてタイ語なのですか。 

【 放 送 局 】 パーソナリティの中島裕貴くんが 2年間タイに住んでいたこ

とからタイ語教室のコーナーが始まりました。 

【 委 員 】 タイ語教室の企画は新鮮で面白いですが旅行などに興味

の無い方がどう感じるか難しいですね。タイムキーパーはど

ちらがしているのですか。問題なく進行していますか。 

【 放 送 局 】 タイムキーパーは二人でしています。時間内にうまく収めて

いて特に問題はありません。 
 

6.次回の会議 令和 7年 3月（日時は未定） 

7. 審議機関の答申又は意見の概要公表 

 自社ホームページに掲載（令和 7年 2月 12日掲載） 


